

ホタル観賞会 7/17～28

区役所庁舎裏のホタル池で「ホタル観賞会」が開かれ、開催期間中、延べ4,611人の方が訪れました。ホタルが飛び交う会場に一步足を踏み入れるとそこは「別世界」。無数に点滅する黄緑色の光に歓声を上げたり、手に乗せたホタルをじっと見つめたりして、多くの方が優しい光に魅了されました。



とんとん夏まつり 7/27～30

地域の親子同士で交流を深めてもらおうと、区内4カ所の小学校や公園などを会場に「とんとん夏まつり」が開かれました。金魚すくいやお星様すくい、水遊びコーナーなど、これから遊んでいいか迷うほどたくさんの遊びが用意され、子どもたちは学生ボランティアらと一緒に元気いっぱいに遊びました。

平岡サッカーフェスタ 2004 8/5

平岡中央中学校でサッカー教室が開かれ、平岡地区の小中学生合わせて約120人が参加しました。この行事は、家庭・学校・地域が一体となって、温かく思いやりのある子どもを育てる「平岡ハーティ・マインド推進運動」として平岡地区青少年育成委員会が企画したものです。子どもたちは、コンサドーレ札幌のコーチからサッカーの楽しさや上達の秘けつなどを教わりました。



地域住民らが不法投棄ごみを撤去 8/9

地域住民ら約40人が、白旗山距離競技場近くの山林に不法投棄されたごみを撤去しました。住民らは、汗だくになりながら家電製品などの大量のごみを拾い集め、タイヤだけで約170本を撤去しました。また、関係者以外の立ち入りを禁止するため、現場入り口には鎖を設置。作業を終えた住民らは安どの表情を浮かべる一方、「もう捨てさせないぞ」と気を引き締めていました。